



11 Pièces

280 m²

Réf. 9263

3 900 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre Nice et Monaco, cette villa familiale d'environ 280 m2 récemment rénovée dans un style raffiné offre une jolie vue dégagée à la fois sur la mer et sur le village d'Eze, avec son église classée monument historique accessible en quelques minutes. La propriété se compose d'une villa principale très lumineuse sur deux niveaux reliés par un large escalier et d'une maison d'amis. Elle offre au total 6 chambres chacune avec salle de bain en suite : trois dans la maison principale dont une très vaste chambre de maître avec dressing ouvrant sur un balcon avec vue mer, et trois dans la maison ...

Between Nice and Monaco, this family villa of about 280 m2 recently renovated in a refined style offers a beautiful view of both the sea and the village of Eze, with its church classified as a historical monument accessible in a few minutes. The property consists of a very bright main villa on two levels connected by a wide staircase and a guest house. It offers a total of 6 bedrooms each with bathroom en suite: three in the main house including a very large master bedroom with dressing room opening onto a balcony with sea view, and three in the guest house. The flat ground is decorated with a ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

